

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari pembahasan tentang pemahaman materi aqidah akhlak dan perilaku sosial peserta didik di SMK Negeri 11 Semarang tahun pelajaran 2018/2019, sebagaimana diuraikan pada bab-bab sebelumnya. Setelah peneliti melakukan analisis terhadap data-data yang dikumpulkan maka peneliti menyampaikan kesimpulan sebagai berikut :

1. Pemahaman materi aqidah akhlak di SMK Negeri 11 Semarang Kelas X Multimedia 3 tahun pelajaran 2018/2019 bisa dikatakan baik. Hal ini peneliti peroleh dari hasil angket tentang pemahaman materi aqidah akhlak yang diisi oleh responden, yang peneliti jadikan sampel. Dengan angket tersebut dihasilkan nilai rata-rata 65.85 terbukti pada perhitungan kualitas variabel pada bab IV tabel 9 yang berada pada interval 63-68.
2. Perilaku sosial peserta didik di SMK Negeri 11 Semarang Kelas X Multimedia 3 tahun pelajaran 2018/2019 secara umum dapat dikategorikan cukup. Hal ini peneliti peroleh dari hasil angket tentang perilaku sosial peserta didik yang diisi oleh responden, yang peneliti jadikan sampel terbukti pada perhitungan kualitas variabel pada bab IV tabel 12 yang menunjukkan skor 60.02 yang berada pada interval 59-62.
3. Dari penelitian yang peneliti lakukan di SMK Negeri 11 Semarang Kelas X Multimedia 3 tahun pelajaran 2018/2019 menunjukkan bahwa ada pengaruh yang signifikan antara pemahaman materi akidah akhlak terhadap perilaku sosial peserta didik. Hal ini ditunjukkan dengan uji hipotesis yang dilakukan untuk membuktikan ada dan tidaknya pengaruh yang signifikan pemahaman materi akidah akhlak terhadap perilaku sosial peserta didik di SMK Negeri 11 Semarang Kelas X Multimedia 3 tahun pelajaran 2018/2019 menghasilkan r_{xy} sebesar 0,473. Nilai r_{xy} ini ternyata lebih besar dari pada nilai r pada tabel product moment. Hal ini

menunjukkan hipotesis (H_a) dapat diterima, sehingga dapat disimpulkan ada pengaruh signifikan pemahaman materi aqidah akhlak terhadap perilaku sosial peserta didik di SMK Negeri 11 Semarang Kelas X Multimedia 3 tahun pelajaran 2018/2019.

B. Saran

Berdasarkan penelitian yang dilakukan oleh penulis dan kesimpulan diatas, maka penulis memberikan saran-saran yang mungkin berguna bagi pihak yang bersangkutan, yaitu :

1. Bagi kepala sekolah

Berdasarkan hasil penelitian, pemahaman materi aqidah akhlak di SMK Negeri 11 Semarang sudah baik. Namun alangkah baiknya perlu ditingkatkan lagi untuk menjadi lebih baik.

2. Bagi guru

Setiap guru hendaknya lebih memperhatikan keadaan atau kondisi setiap peserta didik yang berada di lingkungan sekolah, dalam hal berbicara ataupun berperilaku baik itu dengan guru, karyawan, teman kelas, dan semua warga yang berada di lingkungan sekolah agar kedepanya peserta didik dapat berperilaku dengan lebih baik.

C. Kata Penutup

Puji syukur dan alhamdulillah penulis panjatkan kehadirat Allah SWT. karena dengan rahmat dan hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Tidak lupa ucapan terimakasih kepada semua pihak yang telah sudi dengan keikhlasan hati untuk membantu dalam rangka penyusunan skripsi ini. Semoga hal tersebut memperoleh imbalan dari Allah SWT. sesuai dengan pengorbanan dan segala bantuannya.

Akhirnya, peneliti berharap semoga skripsi ini berguna untuk siapa saja yang berkesempatan membacanya. Bagi peneliti khususnya dan pembaca pada umumnya, serta dapat memberikan sumbangan pikiran

yang positif dan berharga terutama dalam bidang pendidikan pemahaman materi aqidah akhlak dan perilaku sosial peserta didik. Dan selanjutnya peneliti berharap semoga karya ini memberikan manfaat kepada penulis, pembaca, dan kepada pihak SMK Negeri 11 Semarang serta kepada semua pihak yang berkenan membaca dan mempelajarinya. Aamiin...

